

Prevén más inversión por calidad crediticia

PAOLA CASTILLO

Más inversiones podrían llegar en el segundo semestre de este año ahora que Jalisco es nuevamente considerado con alta calidad crediticia por las calificadoras.

El secretario de Desarrollo Económico de Jalisco, José Palacios Jiménez, aseguró que ahora que la entidad se ubica en una mejor posición en cuanto a su calidad crediticia, se podría superar la meta de Inversión Extranjera Directa (IED) que se había fijado en mil millones de dólares al término de este año.

“Nosotros fijamos una meta que fue coordinadamente con el Gabinete para ver a dónde podríamos llegar con Inversión Extranjera Directa (IED) y esto nos va ayudar muchísimo a cumplir con nuestra meta y seguramente a lo mejor lo podemos rebasar”, dijo.

Por lo anterior celebró que recientemente las calificadoras Moody's, Fitch Ratings y HR Ratings elevaran la calificación de Jalisco en A, en el caso de la primera y A-, en las últimas dos, con lo que Jalisco recuperó su alta calidad crediticia.

“Los resultados de la calificación hacen que Jalisco sea más atractivo porque se ve que es un estado donde las finanzas se manejan muy bien por parte del Gobierno y eso ayuda muchísimo para que haya más inversión no sólo extranjera, sino de los mismos jaliscienses y mexicanos”, comentó Palacios Jiménez.

Israel Macías López, jefe del área de Economía de la UP, consideró que la reciente calificación que obtuvo Jalisco habla de la capacidad de pago que tiene. No obstante, señaló que el Gobierno debe continuar con el mejoramiento en infraestructura y en reducir tramitología para que Jalisco sea atractivo.